



Si no visualizas correctamente este mail, por favor [haz click aquí](#).

| [Regístrate](#) | [Boletines Anteriores](#) |

Cisco Networking
Academy México

CISCO NETWORKING ACADEMY MÉXICO

Editorial

E-Newsletter

Avisos

Nuestra Comunidad

¿Sabías que...?

Iniciativa de Género

Calendario de
Actividades

Alianzas

Soporte CATC

¿Te ayudo?

Cisco Networking
Academy
Program

E - N E W S L E T T E R



EDITORIAL

La Educación para la Generación de Internet

Yo pensé maravillada dentro de mi, wow !!!, Esta realidad se vuelve sorprendente! estoy hablando acerca del trabajo por la red, y ni siquiera soy ingeniero.

La semana pasada asistí a una conferencia de análisis a nivel mundial de Cisco, donde Jonh Chambers Presidente y CEO de Cisco Systems presentó una demostración que en lo personal me mostró lo que es la tecnología de redes por computadora.

La idea de que nosotros podamos estar conectados a cualquier hora en cualquier parte cada vez se hace más una realidad. Eso hace que me de cuenta de la demanda que habrá de personas con conocimientos en el área de redes o con una carrera en esta área, incrementándose en muchas áreas nuevas.

El demo muestra como el departamento de Policia de Seal Beach California sirve mejor a la comunidad por medio de videos streaming en vivo y el acceso a internet por medio de la tecnología inalámbrica / móvil. Vimos en progreso un asalto a un banco y al mismo tiempo como un policía detiene a un sospechoso en un automóvil. Hemos visto como han incrementado los robos a bancos al igual que los policías en sus patrullas deteniendo conductores sospechosos.

Más información...

Academias en México
Bolsa de Trabajo para:
Alumnos
Empresas



En casos reales una vez que la alarma ha sido activada en el banco, la Policía puede buscar inmediatamente en el banco (en vivo) para ver si el crimen sigue en progreso, el policía a su vez tiene acceso inalámbrico / móvil a internet en la patrulla permitiéndole tener un video en vivo de lo que esta haciendo el criminal, también puede acceder el plano de la construcción del banco y un mapa de los alrededores.

Un oficial de policía con acceso a internet inalámbrico / móvil (connection established via specialized base stations on utility poles) puede también mostrar en tiempo real cuando el pide a un vehículo que se detenga, en este caso el policía puede mostrar la cara del conductor, el fue identificado como un empleado de Cisco Systems en su camino al trabajo que fue detenido por llevar su tabla de surfear saliéndose del automóvil.

Si tú no asististe a la conferencia, espero que esta historia te haga recordar algunas de las cosas que en la misma medida estas aprendiendo o enseñando en cuanto a lo último en Telecomunicaciones. En el Programa de Cisco Networking Academy de Latinoamérica puedo pensar en un número de eventos durante el 2002 donde compartimos iniciativas: estudiantes e instructores que asistieron a la sesión de conferencias de Networking Academy en el Networkers de México y Buenos Aires escucharon de primera mano donde esta el programa posicionado, además de que muchas academias en toda la región de Latinoamérica como en México Colombia, Panamá, Venezuela, Costa Rica, y la República Dominicana dieron pasos importantes para expandir la oferta del programa firmando la certificación CCNP y los cursos de Sponsored Curriculums.

Con el año nuevo alcanzándonos tan rápido, puedes apostar que habrá más oportunidades para nuestras academias con nuevas tecnologías en el 2003. El nuevo Academy Connection estará listo a finales de este mes y nos permitirá proveerles más soporte y mayor flexibilidad para manejar el programa Cisco Networking Academy, además estamos felices en anunciarles los nuevos cursos de Seguridad, Voz y Wireless que también estarán disponibles.

En el mes de mayo fui muy afortunada en tener a una niña muy sana. Y Cuando veo los cambios que hay actualmente en la tecnología, como el demo del departamento de policía estoy muy contenta de ver como el mundo de la Alta Tecnología crece al par de mi hija. Ella probablemente se ría cuando le diga "recuerdo el día en que no teníamos una acceso a Internet inalámbrico / móvil o ningún tipo de acceso a Internet.

Aquí esta el futuro ! pero mientras tanto, les deseo sinceramente una Feliz Navidad y un Feliz Año Nuevo. Gracias por participar en el Programa Cisco Networking Academy, gracias por ayudar a crear "La Educación para la Generación de Internet".

Sinceramente,

Lisa Streeter
Gerente del Programa Cisco Networking Academy para Latinoamérica



EXAMEN CCNA

Ayuda en Línea...

¡CONTÁCTANOS! de
7am a 5:30pm PST.
(Pacific Standard Time)



Visítanos en:
www.cisco.com/mx/netacad



[Subir](#)

AVISOS

A toda la Comunidad de Cisco Networking Academy

El programa Cisco Networking Academy México les desea una Feliz Navidad y un próspero año 2003, esperamos que todos sus propósitos y deseos se cumplan.

De igual manera les agradecemos todo el apoyo y participación que hasta el momento han brindado al programa todas y cada una de las academias en México y Latinoamérica.

Muchas gracias por compartir con nosotros un año más.

Atentamente,
Cisco Networking Academy Program México

A toda la Comunidad de Cisco Networking Academy Diccionario de términos de comunicaciones y redes

El diccionario de términos de comunicaciones y redes es una amplia referencia de miles de términos técnicos que podemos encontrar en el mundo de las telecomunicaciones. Con definiciones concisas y abarcando las nuevas tecnologías, este libro es una herramienta esencial tanto en los estudios de formación como en el trabajo del día a día de los profesionales de las comunicaciones.

Inglés - Español , Español - Inglés. Autora: Anna Navarro Schlegel - 612 Páginas - I.S.B.N.: 84-205-3471-4 Cisco Press.

A la venta en www.cervantes.com y www.elcorteingles.com

A Contactos Principales e Instructores Comunicados del Academy Connection

Les recordamos a todos los Contactos Principales e Instructores que a través de la página www.cisco.com/mx/netacad/ac.shtml pueden consultar cada uno de los comunicados sobre las novedades del Academy Connection.

[^Subir](#)

NUESTRA COMUNIDAD

Marva Angélica Mora Lumbreras,
Profesora de Tiempo Completo, Universidad Autónoma de Tlaxcala



Testimonio: De sorpresa en sorpresa!!!

En la Universidad donde estudié, la carrera se divide en Optativas, por lo que aún y cuando estudie Ingeniería en Computación no me había enfocado al área de Redes de Computadoras, pues la optativa que curse fue de Hardware, claro que había leído algunas cosas, pero como es obvio, nunca es lo mismo que tener a un maestro a la mano.

Tiempo más tarde estude una maestría, muy interesante, pero entonces me enfoqué al área de "Graficación por Computadora", tema que también es muy apasionante, pero, seguía sin conocimientos tangibles de las Redes de Computadoras. Sin embargo, cual sería mi sorpresa, que al ingresar a la Universidad Autónoma de Tlaxcala como profesora, se estaba empezando el convenio de Cisco, y tuve la suerte que se fijaran en mi para emprender esta nueva alternativa, al inicio no sabía muy bien como sería la capacitación y menos me imagine que había exámenes, llegue tan tranquila a nuestra Universidad Regional, poco a poco empecé a leer, y la verdad me impacte bastante al ver la forma en como esta preparado el material, la verdad estaba muy sorprendida, como con palabras tan sencillas nos muestra a todos un mundo muy amplio de conocimientos.

Cada instante iba de sorpresa en sorpresa, al empezar a hacer prácticas por ejemplo, todos los conocimientos teóricos adquiridos con la lectura del material se aplicaban al instante, no hay duda que para mi todo esto era nuevo, pero el programa te lleva de la mano de tal forma que te empiezas a meter en el área y pronto se da uno cuenta que ya esta sumergido sin dificultades.

Un aspecto nuevo para mi, en aquellos momentos fueron los exámenes en línea, la verdad yo pensé cuando me dijeron que habría varios exámenes "No nos va a dar tiempo de hacer tanto examen, pobre instructor tendrá que calificar un buen número de exámenes".

No cabe duda, detrás de Cisco Networking Academy Program hay un gran número de personas trabajando, para darnos las herramientas necesarias para que podamos aprender del mundo de las Redes de Computadoras.

Una de mis últimas sorpresas, fue Networkers 2002, la verdad la cantidad de conferencias fue muy grande, pero no solo eso, sino la talla de los conferencistas, las conferencias Magnas fueron de primera.

Ahora, para mi hablar de routers por ejemplo, es algo cotidiano y la verdad deseo todos los días seguir aprendiendo más cosas nuevas, pues estoy conciente que esta área es demasiado amplia, y se necesita de una capacitación constante.

[^Subir](#)





¿SABÍAS QUE...?

El Router de acceso móvil 3200 de Cisco es un router de alto rendimiento de tamaño pequeño, ideal para la implementación en vehículos

Demo del Cisco 3200 Mobile Access Router

El video muestra los detalles del producto y demuestra los diferentes usos en el sector de Seguridad Pública, así como también en el campo militar.

[Haz click aquí para para descargar el demo...](#)

Video del departamento de Policía Seal Beach CA

Aprenda como el departamento de policia de Seal beach usa el router de Acceso Móvi; 3200 de Cisco para maximizar la vigilancia y los sistemas de comunicaciones

[Click aquí para ver el video...](#)

[^Subir](#)



Iniciativa de Género en México

Cisco Learning Institute ha elegido 3 Academias del Programa de Cisco Networking Academy para iniciar un programa piloto dentro de la iniciativa de Género y compartir experiencias e información sobre la participación de las mujeres dentro del programa además de los resultados que tienen el soporte y las estrategias que se CLI comparte con ellos y de esta manera comprobar, mejorar e implementar la iniciativa en México.

Las Academias fueron elegidas en base al número de mujeres inscritas en el programa, entusiasmo y apoyo al mismo. Mediante esta campaña, CLI compartirá entre muchas cosas, material para promoción, bolsa de trabajo, kit de material de apoyo, publicación de historias de éxito de las estudiantes y/o instructoras, presentaciones de la Iniciativa de Género, retos y experiencias.

Las academias elegidas son:

Centro de Estudios Lomas, Instituto Tecnológico de Toluca y la Universidad Tecnológica de Tabasco.

Esperamos que a través de este programa piloto logremos una participación activa de todas las Academias en México y como consecuencia logremos que las mujeres tengan las mismas oportunidades de desarrollo profesional.

Aurora Salgado

Cisco Learning Institute

Coordinadora de la Iniciativa de Género México.

[^Subir](#)



CALENDARIO DE ACTIVIDADES

Cursos CATC, Universidad Autónoma de Tamaulipas

Semestre 3 y 4

Del 6 de Enero al 11 de Enero del 2003

Semestre 2

Del 13 al 18 de Enero del 2003

Semestre 1

Del 22 al 29 de Enero de 2003

Orientation Course

Del 21 de Enero de 2003

[Más información...](#)

Cursos ITESM-CEM

Semestre 1

Del 11 al 20 de diciembre

Semestre 2

Del 07 al 14 de enero del 2003

[^Subir](#)



ALIANZAS

Beneficios para la comunidad



SUN

Sun Microsystems de México junto con Sun Servicios Educativos tiene el interés de seguir promocionando el exitoso modelo académico Sun AASEC, el cual se pretende llevar a todas las Academias Regionales y locales que sean parte del Sponsor Curriculum de Cisco Networking Academy.

Hemos tenido una muy buena respuesta de parte de varias academias y estamos muy interesados en continuar brindando mayores herramientas y oportunidades a todas las academias tanto regionales y locales, así como a los estudiantes de Cisco Networking Academy.

De esta manera hago de su conocimiento, que hasta el día de hoy, se han logrado firmar este convenio académico con tres academias Regionales, cada una de ellas un aproximado de seis a diez academias locales. Cabe señalar que ya tenemos en puerta varias academias más, las cuales nos será grato informarles una vez que se hayan concretado las firmas.

Queremos informarles que Sun Servicios Educativos esta trabajando en la creación de una página web, especialmente diseñada para el programa académico AASEC con la alianza de Cisco Networking Academy.

En esta página ustedes podrán acceder a una sesión de preguntas en línea, así como poder obtener mayor información acerca de este programa académico y sus beneficios por ser parte de Netacad.

“Sun Microsystems de México les desea una muy Feliz navidad y próspero año nuevo”

Para mayor información pueden consultar nuestra página web: www.sun.com.mx/service/educacion



VUE

Recuerda que uno de los beneficios del programa es el descuento del 50% para realizar el examen de certificación. El costo aproximado del examen sin descuento es de \$150 usd.

Mayores informes: www.cisco.com/mx/netacad/benef.shtml



FLUKE

Fluke provee de una gran variedad de herramientas y paquetes de herramientas con descuentos especiales para las academias participantes. Ejemplo:

Starter Kit:

Network Inspector Site License

Protocol Inspector Educational Version Site License

Network Maintenance and Troubleshooting Guide

620 LAN CableMeter

110 Digital Multimeter

Mayores informes: <http://buy.fluke.com/estore/product.asp>

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Rodrigo'.

"Resulta totalmente ineficaz querer ayudar a alguien diciéndole lo que debe de hacer, ya que la única ayuda eficaz que puede recibir y sobre todo aceptar, consiste en permitirle que encuentre por sí mismo la solución que le conviene mediante el emprendimiento de un diálogo constructivo".

Catherine Cudicio

Padhia y Cisco Networking Academy Program México crearon una alianza que ofrece programas de desarrollo humano integral, mejoramiento académico, actualización pedagógica para docentes, así como integración de tecnología educativa de punta.

Mayores informes: <http://www.padhia.com.mx/cnap/index.htm>



PEARSONED

Una vez mas se ha agotado el título de **CNAP "Guía del Primer Año"** las existencias en territorio nacional y Centroamérica, hace un mes llego una resurtido de este material pero a los pocos días se terminó, ya se realizó otro pedido pero debido a que es un título que se imprime en España el tiempo de transportación es largo y por lo tanto aún no esta en territorio mexicano, pero tengan por seguro que en cuanto este aquí, les estaremos informando por este mismo medio.

Por otra parte sabemos la problemática que es para muchos de ustedes conseguir los libros de Cisco, ya que no todas las librerías los manejan, por lo cual **Pearson Educación** ha hecho negociaciones con algunos puntos de venta y conseguimos que *Casa del Libro* venda el material de Cisco Press en sus 9 sucursales en el D.F, de manera que todos este el material mas accesible y con la ventaja de que les seguirán otorgando a todos los alumnos de las Academias de Cisco un 15% de descuento.

Para hacer válido este descuento será necesario presentar una identificación que los acredite como alumnos de la Universidad en donde se encuentra su Academia.

Próximamente esperamos poder contar con más librerías en el interior de la República para que ustedes puedan tener un mayor acceso al material de Cisco Press.

[^Subir](#)



SOPORTE CATC
La Distancia un Problema del Pasado...



Cuando analizamos la posición geográfica del nuevo CATC México, para muchos pudiera relacionar esto con un factor negativo para cursos, capacitación continua o bien el evento del Retooling. Pensando positivamente la infraestructura actual de las diferentes universidades del país es excelente, queremos que en conjunto, hombro con hombro, construyamos un equipo virtual que sea ejemplo a nivel Internacional para poder tener una comunicación virtual con una mayor frecuencia y aprovechando lo que nuestras Universidades cuentan excelentes equipos de apoyo en todos los niveles. Realmente podemos hacer que la distancia sea cosa del pasado, estamos conscientes en el equipo del CATC México que lo único que nos puede detener es la actitud que una persona tenga para pensar que las cosas en equipo no pueden funcionar. Estoy muy agradecido con todo el apoyo que el Help Desk nos ha dado para empezar con esta tarea así como Verónica Tostado, Isaac Majerowicz, Emilio Castros. Queremos Construir pensando en el mañana cuidando el ayer y viviendo lo que hoy nos permiten los lazos de amistad y trabajo de muchas personas que piensan de manera inteligente para que los retos sean algo cotidiano.

Saludos...

Huerta, Everardo M.C. CCAI.
CATC México, Universidad Autónoma de Tamaulipas.
E-mail: catcmx@netacad.com.mx

[^Subir](#)



¿TE AYUDO?

Los estudiantes e instructores pueden ahora solicitar sus propios voucher de descuento por medio de "Student Gradebook" en línea.

Para solicitar un voucher de descuento, por favor sigue estos pasos:

- 1.- Visita el URL <http://cisco.netacad.net>
2. Haz click en "Students Login" debajo del encabezado "Students" y proporciona la información solicitada
Nota: Por favor recuerda que tanto como estudiantes e instructores deben entrar a la Comunidad de Estudiantes y solicitar su voucher de descuento.
3. Haz click en "Gradebook" en el "Go Box" de color amarillo
4. Haz click en la liga "Gradebook" para tu clase de CCNA 4
5. Haz click en "Request a Voucher Number" localizado en la parte inferior de la página
Si no reunes con los requisitos para obtener el voucher, esta liga no te aparecerá en tu "Gradebook"
Si ya recibiste tu voucher de descuento, tu número de voucher y otra información relevante te aparecerán cuando le des click en la liga "Request a Voucher Number"
6. En la siguiente página aparecerán dos menús desplegables. Por favor selecciona el Centro de Aplicación preferido (Prometric o VUE) y el país en donde se localiza tu academia

7. Haz clic en "Submit"

En la página siguiente, aparecerá junto con tu número de voucher, la fecha de caducidad, tu Centro de Aplicación para el examen y el país en donde se localiza tu academia. Esta página también te proporcionará las instrucciones para registrar tu voucher y calendarizar tu examen CCNA.

Les recordamos a toda la comunidad de Instructores y Contacto Principales de habla hispana que ya cuentan con un Equipo de Soporte en Español.

Visita: <http://netacad-espanol.custhelp.com>

[^Subir](#)

[Registrate](#) | [Boletines Anteriores](#) |

All contents are Copyright © 1992-2002 Cisco Systems, Inc. All rights reserved. [Important Notices and Privacy Statement.](#)